

Heinz-Otto-Stiftung unterstützt Nachwuchstänzer

Für Barbara Späth (Zweite von rechts) aus Gollenbach, der Vorsitzenden des Fördervereins Jugend der Tanzsportabteilung der Bayreuther Faschingsgesellschaft Schwarz-Weiß, war die Übergabe einer Förderung von 500 Euro durch Heinz Otto, den Vorsitzen-

den der gleichnamigen Stiftung, im Bürgerhaus Gollenbach eine willkommene Gelegenheit, dem Spender den Nachwuchs in Kostümen vorzustellen. Unter den Kindern wohnen alleine sechs in der Gemeinde Mistelgau. Für den Stiftungsvorsitzenden Otto (links) und Vorstandsmitglied Edmund Otto (rechts) verkörpert die Jugend von Schwarz-Weiß "Brauchtum, Sport und kulturelle Werte" in einem. Am Sonntag, 18. Januar, ist der Nachwuchs bei der Kindersitzung in Bayreuth zu sehen.